

Honduras, jueves 21 de marzo de 2024 - [www.sgd.gov.hn](http://www.sgd.gov.hn) - Edición No. 056



Resultados fueron mostrados en tiempo real

**Con tecnología,  
democracia y transparencia,  
la SEGOB elige al Comité de  
Probidad y Ética Pública**

Bajo un proceso transparente, con votación a través de programas tecnológicos, los servidores públicos de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB) eligieron al Comité de Probidad y Ética Pública.

Posteriormente, el titular de SEGOB, Tomás Vaquero Morris juramentó al Comité en presencia de representantes del Tribunal Superior de Cuentas.



## Subsecretaria de Justicia participa en Reunión de Alto Nivel sobre la creación de jurisdicción especial dedicada a los asuntos de tierra, territorio y medio ambiente



La Subsecretaria de Justicia, de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB) Heidi Alachan participó en la Reunión de Alto Nivel en la cual se discutió la propuesta de creación de una jurisdicción especial dedicada a los asuntos de tierra, territorio y medio ambiente en Honduras con el fin de atender de forma especializada la conflictividad vinculada a estos asuntos en el país.



En la reunión participó también la Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Rebeca Ráquel Obando, Johel Zelaya, Fiscal General de la República, el Secretario de la Presidencia Rodolfo Pastor, Isabel Albaladejo, representante de OACNDUH, así como las altas autoridades de la PGR, INA, IP, SEDEOL, magistrados y magistradas de la CSJ y diputados del Congreso Nacional.

## Cancillería y el Consejo Nacional de Inversiones acuerdan fortalecimiento para la atracción y promoción de inversión extranjera



Con el objetivo de potenciar la imagen de Honduras en el ámbito internacional y fomentar la llegada de inversiones extranjeras, el Secretario de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, Eduardo Enrique Reina y el Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Inversiones (CNI), Miguel Medina, firmaron un memorando de entendimiento que permitirá trabajar de manera conjunta.

El Canciller Reina resaltó, que es de interés de la Presidenta Xiomara Castro, fortalecer las capacidades y condiciones para la inversión de empresas extranjeras en el país, con el fin de incrementar la creación de empleos dignos en diversos sectores, beneficiando especialmente a miles de jóvenes hondureños.

Por su parte el Ministro Medina, afirmó, “que las oficinas comerciales se ubicarán estratégicamente con el propósito de contar con personal altamente especializado, y así ofrecer servicios integrales de atención a los inversionistas extranjeros interesados en traer su capital a Honduras, o que ya tienen inversiones vigentes en el país”.

Además, el Ministro Medina destacó, que las oficinas comerciales serán establecidas gradualmente en ciudades estratégicas, comenzando por Miami, Estados Unidos, en el segundo trimestre del año.



## INAMI apertura oficina regional en Juticalpa



La Directora Ejecutiva del Instituto Nacional para la Atención a Menores Infractores (INAMI) MSc. Ninfa Suyapa Flores Castellanos, anuncio la apertura de la nueva oficina regional en el municipio de Juticalpa, Olancho.

Con la finalidad de expandir los servicios, y garantizar la protección y la reinserción social de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes (NNAJ) en conflicto con la Ley, que están bajo el Programa de Atención a Medidas Sustitutivas de Privación a la Libertad (PAMSPL).



## En el marco de la elaboración del reglamento de la Ley para la Prevención, Atención y Protección de las Personas Desplazadas Internamente, la SEDH realiza consultas

Como parte del proceso de consultas para la elaboración del reglamento de la Ley para la Prevención, Atención y Protección de las Personas Desplazadas Internamente, la SEDH, con apoyo técnico del ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados y el CICR, realizó una jornada de consultas en la ciudad de La Esperanza, Intibucá.

Las reuniones se llevaron a cabo con la presencia de 32 personas de pueblos originarios, líderes comunitarios y personas defensoras de DD. HH. que brindaron insumos para la elaboración del reglamento.

La jornada contó con la presencia del Subsecretario de Protección, Héctor Longino Becerra, a quien las personas participantes expresaron que esperan que la Ley de Desplazamiento responda a las necesidades específicas en el tema.

## Asesor Presidencial y titular de Educación supervisan la remodelación de varias escuelas en La Mosquitia



Por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, el titular de la Secretaría de Educación Daniel Sponda y el asesor presidencial Manuel Zelaya realizaron una visita a diversas comunidades del departamento de Gracias a Dios, con el objetivo de supervisar la remodelación de varias escuelas recientemente construidas en la zona.

Sponda dijo que, durante la visita, Manuel Zelaya pudo conocer de primera mano los avances realizados en las diversas zonas de La Mosquitia y compartir con los niños de GaD.

“Sin duda, aún falta mucho por hacer pero la refundación del sistema educativo avanza de forma contundente. Seguimos con nuestro compromiso de transformar vidas y potenciar el capital humano”, refirió Sponda.

## Productores de Olancho reciben equipo de alta tecnología para planta procesadora de leche



Pequeños ganaderos de San Pedro, Catacamas, recibieron equipo de alta tecnología para equipar la planta procesadora de lácteos, con fondos del gobierno a través de la Secretaría de la Agricultura y Ganadería (SAG).

El equipo entregado recientemente para la planta procesadora de lácteos consta de 3 pilas para cuajar la leche, 1 máquina pasteurizadora, 1 máquina de descremadora, 1 cuarto frío, y cinchos para prensar el queso.

Lo anterior, lo afirmó el coordinador del programa del Bono Ganadero que ejecuta la SAG, Selvin Amaya quien agregó que esta dotación de equipo, les permitirá a los productores una mayor generación de ingresos a sus fincas ganaderas.

En el marco de la Política de Estado del Sector Agroalimentario de Honduras (PESAH), 2023-2043, productores del departamento de Olancho recibieron equipo de alta tecnología para la nueva planta procesadora de lácteos, misma que es realidad gracias a la gestión de la ministra Laura Elena Suazo y el sub secretario de Ganadería, Ángel Acosta junto a un equipo de coordinadores y técnicos de campo.

“Hay expectativas en las comunidades de generar empleos en las fincas y en la planta de procesamiento y generar esa dinámica comercial local que es a lo que le estamos apostando, la Presidenta Xiomara nos ha llamado a llegar al campo y queremos que las comunidades se apropien de la producción, manufacturación y comercialización”, explicó el funcionario.

El coordinador del Bono Ganadero, reveló que la inversión en esta acción es de unos 4 millones de lempiras; 1.2 millones de lempiras en el equipo y 2.9 millones en la infraestructura de la planta ubicada en San Pedro, Catacamas.



## Previo a la Semana Mayor: Productos acuícolas y variedad del mar en FeriSAG Mariscos

Precios accesibles y productos frescos ofrecerá la FERISAG Mariscos 2024, la feria de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, (SAG), que tiene como propósito crear una relación directa entre los productores y los consumidores.

Las autoridades de la SAG, anunciaron la actividad para que los capitalinos y vecinos de zonas aledañas asistan desde temprano a hacer sus compras para preparar los platillos de la temporada.

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, expresó que “se ofertarán productos de calidad que cumplen con los standards inocuos, con precios accesibles al bolsillo de los consumidores, en las instalaciones de la SAG en Tegucigalpa”

Una variedad de productos del mar encontrará los capitalinos en FeriSAG Mariscos, este viernes 22 de marzo, en un horario de 8 de la mañana a 4 de la tarde, en donde se ofertarán productos de la pesca artesanal, de cultivo e industrial como; camarón café, rosado, tigre, tití, langosta, caracol, robalo, jurel, pargo rojo, cangrejo, jaibas y King crab.

De la acuicultura podrán encontrar camarón, tilapia y pescado salado (robalo y jurel), también frutas de la temporada como piña, melón, sandía, mango, y no pueden faltar los condimentos como pimienta, comino, achiote, cúrcuma, ajo molido, sal, y comidas típicas de la temporada como pescado frito, sopa de caracol, curiles, sopa marinera.

“Sabemos que estas fechas son las que más consumo de mariscos hay por lo que la SAG para beneficiar tanto a los emprendedores, productores como a los consumidores brinda este espacio de comercialización de productos de primera calidad”, dijo Javier Quan, Director del Programa Nacional de Desarrollo Agroalimentario (Pronagro).





## SEFIN y JICA firman contrato de préstamo que asciende a \$80 millones para la construcción de hospitales de emergencia

Con el objetivo de fortalecer el sistema de atención médica de emergencia en Honduras, la Secretaría de Finanzas y la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) firman contrato de préstamo por un monto que asciende los 80 millones de dólares para la construcción y equipamiento de dos hospitales de trauma en Tegucigalpa y San Pedro Sula.

La construcción de los hospitales de trauma beneficiará a más de 3.7 millones de personas con la atención de lesiones por causas externas, generando un aproximado de 3,500 empleos directos y más de 10,500 empleos indirectos. El contrato de préstamo supone además la capacitación del personal médico y el fortalecimiento de la coordinación entre hospitales.

El préstamo tiene un plazo de pago de 30 años, incluyendo un período de gracia de 10 años, con una baja tasa de interés de 1.6 por ciento por año sobre el principal desembolso. La Secretaría de Estado en el Despacho de Salud será la unidad ejecutora entre marzo de 2024 hasta febrero de 2030.

La firma del contrato de préstamo se realizó en las instalaciones de la Secretaría de Finanzas, en presencia del secretario de Estado, Marlon Ochoa, el representante de la Cooperación Japonesa en Honduras (JICA) Katsuhico Shino, el director general de Crédito Público, Orlando Garner, el jefe de Cooperación Técnica y Financiera de JICA Honduras, Misuka Saito, y la oficial de programa JICA Honduras, Glorianna Alfaro.

## SECAPPH fortalece el arte y la cultura en el municipio de Limón, Colón

La Secretaría de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras (SECAPPH), realizó una jornada para el fortalecimiento del arte y la cultura en el municipio de Limón, departamento de Colón.

Por una parte, la Biblioteca Comunitaria "Luwenedu Sususie Alfonso Lacayo", fue afiliada a la Red de Bibliotecas Públicas. Además, recibió un centenar de libros de autores autoras nacionales, extranjeros y textos académicos.

